



1,14 Billionen Euro gegen die Krise

EZB öffnet morgen die Geldschleusen

Am Montag startet das 1.140-Milliarden-Anleihekaufprogramm der EZB:

Frankfurt. Es ist so weit: Jetzt fließen die Milliarden. Morgen beginnt die Europäische Zentralbank (EZB) mit ihrem groß angelegten Kauf von Staatsanleihen. 60 Milliarden Euro pro Monat will die Notenbank bis Herbst 2016 in die Märkte pumpen. Insgesamt ist das Anti-Krisen-Paket 1,14 Billionen Euro schwer. In Zahlen sind das unglaubliche

1.140.000.000.000 Euro!

Aber: Euro stürzt ab. Den schwachen Euro setzt die Billionenflut weiter unter Druck: Unsere Währung fiel am Freitag zeitweise auf nur 1,0964 Dollar – so wenig war unser Geld zuletzt im Herbst 2003 wert (siehe Grafik).

Was will die EZB? Mit dem Anleihe-Kaufprogramm soll ein Preisverfall auf breiter Front verhindert werden, der die Wirtschaft auf Jahre lähmen könnte.



EZB-Chef Mario Draghi lässt jetzt die Milliarden fließen.

Entwicklung des Euro Euro in US-Dollar, Stand 6. März



Getty Images: AFP, OMV



Nationalratspräsidentin Doris Bures mit Lehrlings-Abgeordneter.

Jugendliche brillierten am Polit-Parkett

Lehrlinge machen eigene Gesetze im Parlament

Thema Berufsausbildung: Lehrlinge in der Rolle von Abgeordneten

Wien. Letzte Woche nahm das erste Lehrlingsparlament Österreichs seine Arbeit auf. Die 100 „Abgeordneten“ waren Lehrlinge unterschiedli-

cher Berufe in ganz Österreich – und sie setzten sich mit ganzer Kraft für die Verbesserung der Lehrausbildung in Österreich ein. Beschlossen wurden u. a. die Modernisierung der Berufsschulen – allerdings nur fiktiv.

HEB AB – UND WERDE POSTRONAUT/-IN!

MACH DIE LEHRE ZUM EINZELHANDELSKAUFMANN/-FRAU MIT SCHWERPUNKT TELEKOMMUNIKATION.

Wer sich für Smartphones, Apps und Technik interessiert, startet mit einer Lehre bei der Post durch. Wir bilden Dich mit A1 aus und bieten Dir nach Deinem Abschluss exzellente Aufstiegschancen. Dein Mindestbruttogehalt pro Monat steigert sich von Lehrjahr zu Lehrjahr: von EUR 606,- auf EUR 972,-!

INFORMIER UND BEWIRB DICH: POST.AT/POSTRONAUT



WENN KARRIERE WICHTIG IST, DANN LIEBER MIT DER POST.

Wettbewerb für Mädchen startet Österreich sucht jetzt seine »Technikqueens«



Initiative will Mädchen und junge Frauen für technische Berufe begeistern.

Wien. Was kann Mädchen dazu bringen, um an technischen Lösungen zu basteln? Die OMV startet mit dem Kooperationspartner Siemens wieder die Initiative „Öster-

reich sucht die Technikqueens“. Ziel ist, Mädchen für technische Berufe anzuwerben. Mädchen von 14 bis 16 Jahren können sich noch bis 11. März auf www.technikqueens.at registrieren – die Top 25 werden am Ende in ein Mentoringprogramm aufgenommen.



Mehr Frauen in der Technik.

Ihr Partner in Sachen „gesunder Schlaf“:

Der Reiter ist g'scheiter!

Reiter bietet Ihnen nicht nur ein riesiges Sortiment rund um modernes Wohnen und gesunden Schlaf, sondern auch beste Beratung von einem topausgebildeten Team.

Viele der MitarbeiterInnen sind zu ärztlich geprüften SchlafberaterInnen ausgebildet oder vom Verein Aktion Gesunder Rücken e. V. zertifiziert. Aber auch beim Kauf von Vorhängen und Wohnaccessoires können Sie sich auf Beratung von SpezialistInnen verlassen.

Gelebte Verantwortung. Die große Auswahl an FAIR-TRADE-Produkten, die zum Teil aus der hauseigenen Produktion stammen, und die Tierschutzgarantie



Foto: Reiter Betten & Vorhänge

Trendige Baumwoll-Satin-Bettwäsche mit Wendepolster: statt € 59,99 nur € 29,99

machen das Unternehmen zum Vorreiter bei Nachhaltigkeit und fairem Handel.

Auswahl für jeden Geschmack. Bei Reiter finden Sie für jeden Einrichtungsstil die passenden Textilien zur Verschönerung Ihres Wohnraumes! Egal, ob modern, klassisch oder traditionell, für jeden Geschmack ist etwas dabei. Weitere Information finden Sie unter www.reiter.eu.

WERBUNG

WIRTSCHAFT IN KÜRZE

Vatikan kämpft mit Steuersündern

Rom. Italien will im Kampf gegen Steuerhinterziehung jetzt enger mit dem Vatikan zusammenarbeiten: Ab April will sich Rom den Zugriff auf Daten über italienische Steuerzahler mit Konten bei der Vatikanbank IOR sichern.

Pleiteairport Berlin: Start schon 2017?

Berlin. Bald muss Hartmut Mehdorn (Foto), Chef des neuen Berliner Pleiten- und Pannenflughafens, an seinen Nachfolger übergeben. Der scheidende Flughafen-

chef hält den Start des Hauptstadtflughafens in etwa zweieinhalb Jahren aber immer noch für sicher.

